

FULVIA CIAPPARELLI TISSI

Founder of VAAR Yacht Furniture

Fulvia Ciapparelli Tissi speaks to us about her passion for craftsmanship in the world of ultra-luxury furniture dedicated to prestige yachts.



- I have been fortunate to live according to my passions: the sea, human relationships, design, decoration, and travel, in a very strong romantic relationship that allowed me to grow, develop opportunities, and gain my independence and freedom. For several years, I worked as an Interior Designer in various parts of the world before settling in Venice, where I opened my Interior Decoration studio. It was in Venice that I met my husband, Carlo Tissi, a sailor who spent his life as the captain of luxury yachts, and this encounter changed my life. From our shared passion for the sea and the blending of our expertise, a special project emerged in our lives, focused on high-end artisanal furniture dedicated to luxury yachts, where the essence of design harmoniously merges functionality of a sailboat or yacht with the beauty of pure forms. With travel and the constant need for change in our minds, we settled in Monaco in 2014, drawn by the opportunities in the yachting sector of the Principality, and we founded VAAR®, establishing professional and friendly relationships that became the foundation for future custom projects in our service.

After Carlo's passing due to a prolonged illness, I decided to continue the work we had started together. I found and developed new collaborations with skilled technicians and artisans who enabled me to pursue our dream. The harshness of this experience taught me resilience and determination, the necessity to fight to achieve anything. As the Creative Director of VAAR Yacht Furniture, I am committed to researching and finding new materials and artisanal techniques that have a lesser impact on the environment. My daily work involves discovering, envisioning, or designing iconic and bespoke products for luxury yachts, manufactured in limited editions. Each product is a piece of design excellence, offered as a tailor-made and personalized project based on the client's requirements.

To the younger generations, I want to convey the importance of having passions and dreams, of doing what you love, not being afraid to take risks, and always seeking your own independence, which remains the essential driving force behind both personal and professional relationships. -

FULVIA CIAPPARELLI TISSI

Fondatrice de VAAR Yacht Furniture

Fulvia Ciapparelli Tissi nous parle de sa passion de l'artisanat dans l'univers du mobilier très haut de gamme dédié aux yachts de prestige.

- J'ai eu la chance de vivre suivant mes passions : la mer, les relations humaines, le design, la décoration, les voyages, dans une expérience de couple très forte qui m'a permis d'évoluer, de développer les opportunités, d'acquiescer mon indépendance et ma liberté. Pendant plusieurs années, j'ai travaillé comme Décoratrice d'Intérieur dans différents endroits du monde avant de m'installer à Venise où j'ai ouvert mon studio de Décoration d'Intérieur et où la rencontre avec mon mari Carlo Tissi, un marin qui a passé sa vie comme capitaine de yachts de luxe a changé ma vie. De notre passion commune pour la mer et du mélange de nos expertises est né un projet spécial à notre vie, axé sur le mobilier artisanal haut de gamme, dédié aux yachts de luxe, où l'essence du design fusionne harmonieusement entre la fonctionnalité d'un voilier ou d'un yacht avec la beauté des formes pures. Les voyages et le besoin constant de changement étant dans nos esprits, nous nous sommes installés à Monaco en 2014, attirés par l'ouverture au secteur du Yachting de la Principauté, et nous avons fondé VAAR®, notant des relations professionnelles et amicales qui sont devenues la base des futurs projets sur-mesure de notre service.

Après le décès de Carlo suite à une longue maladie, j'ai malgré tout décidé de continuer le travail que nous avions commencé ensemble. J'ai trouvé et développé de nouvelles collaborations avec des techniciens et artisans experts qui m'ont permis de poursuivre notre rêve. La dureté de cette épreuve m'a appris la combativité et la détermination, la nécessité de me battre pour réussir à obtenir toute chose. En tant que Directrice de la création de VAAR Yacht Furniture je suis engagée à rechercher et trouver de nouveaux matériaux et de nouvelles techniques artisanales qui impactent moins sur l'environnement. Mon activité au quotidien consiste à dénicher, imaginer ou concevoir des produits emblématiques et spécifiques dédiés aux yachts de prestige, fabriqués en édition limitée. Chaque produit est une pièce d'excellence en matière de design, proposé selon un projet sur mesure et personnalisé en fonction des exigences du client.

Aux jeunes générations, je souhaite transmettre qu'il est très important d'avoir des passions et des rêves, de faire les choses que l'on aime, ne pas avoir peur de prendre des risques et de toujours rechercher sa propre autonomie, ce qui reste le moteur essentiel de toute relation tant personnelle que professionnelle. -

A unique handcrafted production resulting from expert collaboration and precious materials

The entire manufacturing process is the result of synergy between Fulvia Ciapparelli Tissi, leading the design team, and each individual expert artisan, including blacksmiths, carpenters, sculptors, marble workers, marqueters, painters, metallurgists, titanium craftsmen, and upholsterers, all employing the most appropriate traditional techniques for each Vaar item. Each Vaar product is the outcome of meticulous selection of extraordinary weather-resistant and lightweight metals - steel or titanium - as well as natural materials like wood - ebony, mahogany, teak - special leathers - water-resistant marine leather - and a variety of different fabrics sourced from around the world. These materials are handcrafted and combined in a standard or customized project under the guidance of the design team, which provides detailed advice on the best tailored material selection to personalize each item. Italian genius, typical of all traditional Italian artisanal production, is what sets each piece of Vaar furniture apart. Every item is handmade, in Italy, to ensure the finest design, highest quality, and durability in a marine context.

Une fabrication artisanale unique issue d'une collaboration d'experts et de matériaux précieux

L'ensemble du processus de fabrication est le résultat de la synergie entre Fulvia Ciapparelli Tissi, à la tête de l'équipe de conception, et chaque artisan expert individuel, forgerons, charpentiers, sculpteurs, ouvriers du marbre, marqueters, peintres, métallurgistes, artisans du titane et tapisseries, tous utilisant les techniques traditionnelles les plus appropriées pour chaque article Vaar. Chaque produit Vaar est le résultat d'une sélection minutieuse de métaux extraordinaires résistants aux intempéries et légers - acier ou titane - ainsi que de matériaux naturels tels que le bois - ébène, acajou, teck - des cuirs spéciaux - cuir marin résistant à l'eau - et une variété de tissus différents sélectionnés dans le monde entier. Ces matériaux sont fabriqués à la main et combinés dans un projet standard ou personnalisé sous la direction de l'équipe de conception, qui fournit des conseils détaillés sur la meilleure sélection de matériaux sur mesure pour personnaliser chaque article. Le génie italien, typique de toute production artisanale traditionnelle italienne, est ce qui différencie chaque pièce de mobilier Vaar. Chaque article est fabriqué à la main, en Italie, pour garantir le meilleur design, la plus haute qualité et durabilité dans un contexte marin.

9 rue des Oliviers - 98000 Monaco
+377 97 98 10 19 - +377 (0)6 40 61 99 01
info@vaar.mc - www.vaar.mc